#### 新春を迎

各会派からのごあいさつ



の復帰を経て、世界に誇れる平 闘と、国民のたゆまぬ努力があ 迎えました。先人の命がけの奮 いまって、我が国は国際社会へ 自民党は立党60周

国土に対するリスクが高まって 和国家としての地位を築き、戦 対応するための平和安全法制に います。我が党は、この状況に 大きく変化し、我が国の国民と 安定と向上を実現してきました。 数の経済大国として国民生活の 後経済復興を成し遂げ、世界有 我が国を取り巻く国際環境は

> 新中野体育館、中野駅西口改札、に向け、スポーツ機運の醸成、 世紀。中野区でも、2020年 となりました。あの感動から半 催されます。1964年東京オ 南北自由通路の整備を確実に推 活躍し、戦後復興の大きな自信 リンピックでは、日本選手が大 ンピック・パラリンピックが開

取り組んでまいります。

## 中野の将来を決める、大切な一 年

### 目由民主党議員団

進してまいります。 2020年いよいよ東京オリ

世代に自信と誇りの持てる街を 31万区民の先頭に立って、 つくり上げてまいります。 万区民の先頭に立って、次の中野区議会自民党議員団は、

## 主義で区政の課題に挑戦

公明党議員団

力してまいります。 た。今後も復興支援の継続に尽 催して復興支援を行ってきまし 目の年となりますが、これまで 「東北復興大祭典なかの」を開

感できない状況にありますが

あり、将来的な人口推移や超高 10か年計画」のスタートの年で 基本構想と新しい中野をつくる 齢社会の動向を見据えながら地 また、本年は新たな「中野区

進する年でもあります。 再整備計画など様々な課題を推 運用開始、区役所・サンプラザ 援の充実、マイナンバー制度の 域経済の活性化や地域包括ケア システムの構築、子育て環境支 庶民には未だに景気回復が実

より感謝申し上げます。

今年は東日本大震災より5年

団に真心からのご支援を賜り心 ざいます。旧年中は公明党議員

新年明けましておめでとうご

の立党精神を胸に刻み、どんな 第一主義で働いてまいります。 小さな声にも耳を傾けて、現場 公明党議員団は「大衆とともに」 庶民のための政策を実現してい 常に庶民の気持ちに寄り添い、 くことが政治の責任であります。

# 全ての人に居場所と出番のある街

民主

党議

員団

援する経済政策への転換が必要

国民の家計と中小企業を直接応

アベノミクスの破綻は明らかで 経済では、貧困と格差が拡大し りも広がっています。暮らしと 原発再稼動など暴走政治への怒

消費税10%増税は中止し、

ざいます。皆様方におかれまし きました。 5名全員の当選をさせていただ おいては、多くのご支援を賜り、 ことと御慶び申し上げます。 ては、穏やかな新年をお迎えの 昨年の中野区議会議員選挙に 新年あけましておめでとうご

が改定される予定です。区役所しい中野をつくる10か年計画」 る一年になります。 00年の中野のあり方を左右す 議論が進んでおり、今後50年1 移転や新体育館整備についても 本年は「中野区基本構想」「新 災害への

> 現に力を尽くして参 場所と出番のあるま の立場に立ち、すべて

ります。

本年もご指導ご鞭

のほど、

「納税者」「消費者」

6ち中野の実 ての人に居

よろしくお願い申

げ います。 我々民主党議員団は、 いるとは言いがたい ますが、区民生活に 個別にも多くの課題があります。 う地域支援事業のス 支援の充実と子ども 対応、改正介護保険 え、マイナンバー対 景気は回復基調と言われてい 応、 状況です。 反映されて タートなど、 法施行に伴 0) 「生活者」 貧困への 育て

希望ある政治の幕開けに全力を 日本共産

党議員団

ざいます。旧年中の日本共産党 へのご支援に感謝申し上げます。 新年あけましておめでとうご 安倍政権による安保法制の強

憲法を生かした政治 平和と暮らし、民主主義を守り、 加と共同の区政が求 める区政、偽りのな区民の暮らしと福祉を みの大規模開発優先 がりもあります。大 れ、これに対する区 のない乱暴な計画が 設等の再整備方針など や平和の森公園への 中野区政では、新 区民の皆さんと力を合わせて、 を第一に進えを改めさせ、 企業呼び込民運動の広 推し進めら められます。 13 ど区民合意 区民の参 M 体 育 館 建 設 実現に力

設の強行、TPP「大筋合意」、 を迎えました。辺野古新基地建 的たたかいの発展のもとで新年

行に対し、立憲主義守れの国民

を尽くします。

審な電話に 中野警察署 03 (5342) 0110 野方警察署 03 (3386) 0110